
我和男友都

喜欢秀恩爱，我

们才不管什么秀

恩爱死得快呢，秀出来的才

代表恩爱嘛。所以我们的微

博微信，很多秀恩爱的内容。

关系深入后，我们俩也会偶

尔说说内涵笑话。但没想到，

后来男友就一看到内涵段子

就@我。他第一次@我是

当他看到“女友很污是一种

什么体验”时，他是既转发

也评论。熟悉的朋友看到了，

都笑我“居然是这种人”，而

他写的那条评论段子被网友

赞成了热门，这就说明有很

多陌生人看到。那次我就觉

得有点尴尬。但男友说那是

秀恩爱，我感觉也还幸福喽。

然而后来他总是在黄段子下

面@我，多黄的都有，我真

觉得他是把我俩脱光了给别

人看，多尴尬啊！我非常不喜

欢。可男友说，这有什么的，

很多情侣或夫妻性生活不和

谐呢！男女感情好，性生活

和谐是很重要的一方面，而

且两人的幸福感有很大一部

分来源于此，所以，他觉得

只是在段子下面@我一下，

是一种秀恩爱的表现。可

是，这样的恩爱我真的接受

无能啊！再说了，把我俩塑造

成这么不纯洁的情侣，真的

好么？我很烦恼，男友已经在

这种黄色段子秀恩爱的路上

越走越远了，现在他已经发

展到现实生活中，聚会时也

会偶尔秀秀。我觉得有些事

是两人私底下说和做的，公

开去说，就感觉好掉价。但

我那些女性朋友却觉得好像

没什么。真的是我想多了吗？

然然
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丑话说在前

如果时间久了他仍旧未能改正，那你大可不必理会，自然的冷漠就会让他心知肚明，
收敛许多。还有一点你是要知道的，就是不是每一件事情，以深爱对方、替对方着
想的名义，都可以变得伟大而有意义。关键我们想到的，必须是对方真正想要的。
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他秀的其实是他自己
大多数时候，人们对于自己讨厌的行为，都会自然地发

生本能的抵触，比如你所说的现象，又比如公众场合拥抱

亲吻这些，有很多传统又保守的人就是表现得很抗拒，不

能接受。

可事实上，这些行为真的是不能改变的么？并非如此。

身边有很多一开始很传统的女生，平时连男生说一个

黄段子都听不懂，到后来竟然跟着男生一起谈笑风生，哈哈

大笑，觉得这是成人之间的一种正常的交流方式，是一些只

有18岁以上的人才可以谈论的东西，反倒引以为豪。

问她们究竟是如何转变这种心态的，她们也答不上来，

支支吾吾之后的大体意思就是，你必须要融入这些人的话

题中去，一来二去，不会说不好意思说的人也会了。

这就是环境对一个人的改造，让一个传统的女生变得

开放起来。

当然，也有那些一直保持自我不“同流合污”的女生，

她们的做法也很简单，就是自动离开这些“传染源”，故意

规避这些话题，不参与也不回应，装作没听见的样子。这样

的做法，一来二去，对方就知道你是一个传统的女生了。人

类是个知趣的物种，一旦你的行为表现冷淡，不做任何回应，

时间久了他们自然不会再跟你谈论任何，也不会当你面讲一

些荒唐的话题了。

所以说，你目前的问题其实很好解决，试着看清楚这些，

觉得讲一些黄段子也没什么，试着去适应男友，一起享受其

中隐晦且微妙的乐趣。如果适应不来，你自然可以去找他认

真谈一谈，表达一下你的看法：其实我并没有对你的黄色话

题太感兴趣，我只是不喜欢扫你的面子而已。

如果时间久了他仍旧未能改正，那你大可不必理会，自

然的冷漠就会让他心知肚明，收敛许多。还有一点你是要知

道的，就是不是每一件事情，以深爱对方、替对方着想的名

义，都可以变得伟大而有意义。关键我们想到的，必须是对

方真正想要的。

所以，很多时候不要刻意地为了照顾对方而牺牲太多，

遵从自己的内心，想要选择哪条路哪种方式，遵从自己的内

心就好。

可你男友在遵从自己内心时，有点忽视你的感受。他所

谓的秀恩爱，其实是秀自己的一种能力。男人都喜欢秀房里

那点事，觉得自己特牛X。有女人会觉得，

这确实是恩爱，但也有女人接受不了，比

如你。所以，没必要因为爱丢掉自己的喜

恶，放弃自己的是非，更不可能放弃自我。

不喜欢他这样，就直接跟他说吧。
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很多人有婚前恐惧症，结婚就好了
好吧，和你说三点：

一、如果真的想做“丁克”，结婚之前就要向男友

表明，让对方有选择的权利，不能婚后才向对方表明自

己有“丁克”的想法。当然对方如果也有此打算，那

算你走运，如果对方没有，那你就要尊重人家想成为

一个父亲、想享受天伦之乐的愿望，因为生儿育女繁

衍后代是人类的本能更是宪法所赋予的权利，如果你

仅仅因为自己不想，就剥夺对方的权利，是非常自私也

是非常残忍的行为。就你的情况而言，你老公是想要

孩子的，而你呢，其实内心也没那么坚定地想做“丁克”

（否则也不会这样犹豫、纠结了），照这趋势，我认为你

随着年龄的增长以及受他人和外界的影响，迟早还是

会要孩子的，既然迟早要生，那迟生不如早生。

二、你不想要孩子的理由是：一是不喜欢孩子，

二是担心生孩子会耽误事儿，三是不清楚生孩子有什

么意义。你的这些理由都是建立在孩子还没出生的基

础上的。我遇见很多女孩子，对我讲是如何不喜欢如

何讨厌小孩子，结果等到孩子真的生下来了，艾玛，比

谁都疼爱比谁都喜欢。这时候你再问她：哎，你当初

不是说讨厌小孩子的吗？她嘿嘿一乐不说话了。当然你

担心的事情，比如孩子会占据你大部分的时间，孩子

也会给你的生活带来更多的压力和矛盾，这些都是真

实存在的，但同时也是真实存在的是：养育一个孩子

的快乐、幸福和成就感。在孩子还没到来的时候，你

现在想的，当然是种种生孩子的显而易见的麻烦和压

力，等到孩子活生生的就在你眼前，肉乎乎的被你抱在

怀里的时候，你也许就会发现，相对你所收获的快乐、

幸福和成就感而言，那些麻烦和压力真的是微不足道

的，而且，是你心甘情愿去承受的。——别忘了繁衍

是物种的本能啊，而本能的力量是强大的，如果这种

本能会被轻易战胜，那人类这个物种早就绝迹了！

三、既然已经决定备孕了，那就调整好心情，去

体验和享受这样一个过程吧！像你现在这样，一方面

在备孕，另一方面又在犹豫、焦虑，是最不可取的。

我和你说喔，妈妈怀孕时的心情，直接影响到宝宝日

后的身心健康。既然决定做妈妈，那就要做一个负

责任的妈妈，而给宝宝的身体打下一个好底子，是一

个妈妈的责无旁贷！

所以奶茶，别想那些有的没的了，现在先踏踏实

实备孕、开开心心怀孕等孩子生下来，你的心情肯定

会改变。就像有些人，婚前有

恐惧症，可真正结婚了又觉得，

哎哟，不错噢！

祝好“孕”！
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我怀疑我有“生娃恐惧症”
我是1985 年 9月出

生的，已到了而立之年的

我，认为很多事情自己是可

以把握的。但是，依然感觉到很大的烦

恼，这个烦恼就是——生孩子。我和老

公2014年结婚，他比我大一岁，婚后生

活我觉得还不错，至少目前是这样觉得。

但是身边的人（主要指长辈）却一直在

提醒我们，该生孩子了，似乎结婚最终

目的就是可以合法养育一个孩子，否则

婚姻没有意义。再来谈谈我们自己，我

和老公也沟通过，他说他现在虽然并

没有渴望要一个孩子，但因为他家庭的

传统思想，而且那种普通的大众的家庭

生活也没有什么不好，他劝我，也许我

们还能找到新的生活乐趣。而我，虽然

并没有决心“丁克”的打算，但是在这

个问题上，我感受到了自己的刻意逃避。

逃避的原因我分析主要有：第一，我是

一个不喜欢小孩的人。第二，我喜欢想

很多事情。比如：我看到生完孩子的母

亲失去了原本的身材和美丽，就像看到

了未来的自己，心情会失落。又比如我

担心孩子会影响到我现在的生活还有工

作状态，使生活失去平衡，等等。第三，

也是很关键的一点，我不清楚生孩子

的真正意义。除了能陪伴一个生命的成

长，或者让这个世界多一个人爱你，然

后呢？我害怕自己没有那么伟大的奉献精

神。我也时常劝慰自己，别想太多，就像

在和另一个自己打架，想一条生孩子不

好的理由，再用另一条好的理由来反驳。

不仅没有缓解我的焦虑，反倒让我越

来越苦恼。现在的我一方面在做着怀孕

的各项准备，另一方面我的精神上又一

直处在很矛盾的、不稳定的状态，比如

我想过如果我决定不生孩子，那么可以

预见的最坏的结果便是我的婚姻会因此

而结束，就算不是这个结果那么也会在

婚姻中埋下一颗随时会爆炸的炸弹。我

感觉我现在身体状况最好的时候，却

有生孩子恐惧症。如果现在不准备，我

也不知道我还要花几年的时间，才能调

整好自己的心理状态，到时候我的身体

条件是否还适合？而我在这段时间里又

能否经受住这来自方方面面的压力呢？

奶茶
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所以奶茶，别想那些有的没的了，现在先踏踏实实备孕、开开心心怀孕等孩子生下来，你
的心情肯定会改变。就像有些人，婚前有恐惧症，可真正结婚了又觉得，哎哟，不错噢。


